

Protokolleintrag vom 30.01.2019

2018/377

Postulat von Luca Maggi (Grüne) und Christina Schiller (AL) vom 19.09.2018:

Kennzeichnung sämtlicher mobiler und standortgebundener Videoüberwachungskameras

Luca Maggi (Grüne) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Im September kommunizierte die Stadtpolizei Zürich, dass sie an Brennpunkten in der Stadt, insbesondere im Zusammenhang mit Fussballspielen, verdeckte Videokameras temporär an für die Öffentlichkeit unbekanntem Standorten einsetzt. Für diese Form der Videoüberwachung sind weder im Kanton noch in der Stadt ausreichende gesetzliche Grundlagen vorhanden. Damit dieser widerrechtliche Zustand möglichst bald behoben werden kann und weil an diesem Wochenende die Fussballsaison beginnt und somit die Videokameras wieder vermehrt im Einsatz sein werden, beantragen wir Dringlichkeit.

Der Rat wird über den Antrag am 6. Februar 2019 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat